

Bern, 10. Mai 2011

SBB-Lohnsystem ToCo: Lösung für Transportpolizei gefunden

Schon im Laufe der GAV-Verhandlungen hat sich der Personalverband transfair für eine faire Einreihung der Transportpolizei (TPO) im neuen Lohnsystem ToCo eingesetzt.

Nun wurde zusammen mit der Verhandlungsgemeinschaft und der SBB AG eine gute Lösung gefunden:

- Alle Funktionen der TPO werden mit der SBB-Bewertungssystematik anforderungsgerecht eingestuft.
- Das Lohnsystem und die Lohnentwicklung erfolgen nach der Systematik des neuen Lohnsystems der SBB.
- Die neuen Spektren sind branchenkonform. Die Löhne sind grossmehrheitlich konkurrenzfähig. Für wenige Funktionen, bei welchen deutliche Differenzen zur Branche existieren, richtet die SBB Lohnzuschläge, auf der Basis des Bundespersonalgesetzes, aus.

Die Überführung der heutigen Löhne erfolgt per 1.7.2011.

Ende Mai 2011 werden alle Mitarbeitenden per Brief über die Lohnfestsetzung im neuen Lohnsystem informiert.